

## Bericht in den Eiterfelder Nachrichten Ausgabe 9/2019

### Erzählcafé zu Gast auf Burg Fürsteneck

Das Erzählcafé des Vereins MITEINANDER – FÜREINANDER Marktgemeinde Eiterfeld e.V. findet unter der Leitung von Vorstandsmitglied Hartmut Dönch in der Regel monatlich mit wechselnden Themen statt. Im Februar stand auf Anregung von Vorstandsmitglied Karsten Evers eine Besichtigung der Burg Fürsteneck auf dem Programm. Mitarbeiter der Akademie begrüßten die Gruppe und stellten ihr Veranstaltungsangebot vor. Bei Kaffee und Kuchen gab Herr Evers, der selbst viele Jahre als pädagogischer Mitarbeiter auf der Burg tätig war und sich nun im Vorstand des Trägervereins der Bildungseinrichtung engagiert, einen Überblick über die Geschichte der Burg und ihre jeweilige Nutzung seit der Gründung im Mittelalter bis in die heutige Zeit. In den Jahren 1952-53, berichtete er, wurde sie zur Heimvolkshochschule umgebaut und hat seither viele bauliche Veränderungen und Modernisierungen erfahren.

Anschließend konnten die Besucher einige Seminarräume, die Kapelle, Aufenthaltsräume und ein Gästezimmer besichtigen. Dem Rundgang schloss sich der Akademieleiter, Herr Hartmut Piekatz, an und ergänzte die Ausführungen von Herrn Evers. Danach klang der interessante Nachmittag mit geselligem Zusammensein aus.

